

## Oberallgäuer Musiker auf »Kulturreise« in Gap



**Sonthofen** – Es gehört schon fast zur Tradition, dass der St.-Michael-Chor Sonthofen zusammen mit der Orchestervereinigung Oberallgäu jedes Jahr eine mehrtägige

Konzertreise unternimmt. Die Mitglieder des Stardust-Chores Gap sowie des A Croche Choeur Briançon hatten für dieses Jahr eine Einladung an die Mitglieder des St. Michael Chores,

der Orchestervereinigung Oberallgäu sowie an den Gospelchor Soulful Voices ausgesprochen. Die Sänger und Musikanten wurden begleitet von der 3. Bürgermeisterin Ingrid Fischer, den Stadträten Christian Lanbacher, Hajo Nast-Kolb und Karl-Heinz Walter.

Da Gap und Sonthofen im Rahmen der Alpenstädte freundschaftlich miteinander verbunden sind, war auch für die beiden Stadträtinnen im „Ruhestand“ Astrid Groß und Gisela Nockemann der Besuch der Alpenstadt Gap sehr erfreulich. Nach einer schönen Reise auf der Route Napoleon erreichten die Oberallgäuer die von wunderbaren Bergen umrahmte Stadt Gap. Die 2. Bürgermeisterin der Stadt Gap Bénédicte Ferotin sowie die Kulturreferentin Martine Bouchardy bereiteten den oberallgäuer Besuchern im Sitzungssaal des Rathauses Gap einen sehr herzlichen Empfang. Anschließend fand in der Kathedrale von Gap ein Konzert mit verschiedenen Chören aus der Umgebung von Gap mit

Beteiligung des Gospelchores Soulful Voices unter Leitung von Michael Hanel und des St.-Michael-Chores und der Orchestervereinigung Oberallgäu unter Leitung von Chordirektor Heinrich Liebherr statt. Nach dem gelungenen Konzert luden die Mitglieder des Stardust Chores die Sonthofer Gäste zu einem geselligen Abend in den Festsaal in Manse ein und es entwickelte sich ein fröhlicher französisch-deutscher Abend mit Musik, Gesang, Tanz, gutem Essen und Wein. Am Sonntag wurden die oberallgäuer Sänger und Musikanten von den Mitgliedern des Chores A Croche Choeur Briançon in den Festsaal „Salle du Dôme“ in Monétier-les-Bains nahe Briançon zu einem Empfang eingeladen, wo bereits ein wunderbares Buffet für die deutschen Gäste bereit stand. Anschließend konnte die Sonthofer Reisegesellschaft die schöne Stadt Briançon besichtigen und am frühen Abend stand ein Konzert in der Kathedrale auf dem Programm.

Foto: Elmar Jonietz